

v. Bodelschwingsche Stiftungen Bethel
Pastor Ulrich Pohl · Postfach 130260 · 33545 Bielefeld

Kolpingfamilie Marienfeld
Herrn Werner Ketteler
Pattbreite 4
33428 Marienfeld

Ihre Spendernummer: 6956343
Bethel, den 30.12.2019

Sehr geehrter Herr Ketteler,
liebe Kolpingfamilie,

voller Freude haben wir Ihre großzügige Spende von 300,00 EUR für die
Kinderkrebs-Station K8 entgegengenommen. Für Ihr Vertrauen und Ihre
freundliche Unterstützung der Betheler Arbeit danke ich Ihnen von
Herzen!

Beim Besuch eines Betheler Wohnheimes höre ich das leise Spiel einer
Mundharmonika. "Das ist Klaus", erklärt mir eine behinderte Bewoh-
nerin. Jedes Jahr zur Adventszeit erfreue er seine Mitbewohner mit den
Melodien der vertrauten Weihnachtslieder. "Schön ist das", findet sie.
"Da hüpfet mein Herz."

Viele Menschen in den Betheler Einrichtungen sind in diesen Tagen in
fröhlicher Erwartung. Die festlich geschmückten Räume, das gemeinsame
Singen, Backen und Feiern haben nichts von ihrem Zauber verloren. Und
so freuen wir uns, wenn wir für kranke und behinderte Menschen Orte
der Mitmenschlichkeit und Geborgenheit schaffen können - nicht nur zur
Weihnachtszeit.

Sehr geehrter Herr Ketteler, liebe Kolpingfamilie, mit Ihrer Spende
erreicht uns neben der materiellen Hilfe zugleich eine Anerkennung,
die unterstützt und motiviert. Auch für dieses Geschenk sage ich Ihnen
ein ganz herzliches Dankeschön!

Mit den besten Wünschen für ein frohes und gesegnetes neues Jahr
grüße ich Sie freundlich aus Bethel

he

Ulrich Pohl

Pastor Ulrich Pohl

Vorsitzender des Vorstandes
Dankort · Quellenhofweg 25
33617 Bielefeld
Telefon 0521 144-3600
Telefax 0521 144-5138

v. Bodelschwingsche Stiftungen Bethel
Pastor Ulrich Pohl · Postfach 130260 · 33545 Bielefeld

Kolpingfamilie Marienfeld
Herrn Werner Ketteler
Pattbreite 4
33428 Marienfeld

Ihre Spendernummer: 6956343
Bethel, den 30.12.2019

Sehr geehrter Herr Ketteler,
liebe Kolpingfamilie,

von Herzen danke ich Ihnen für Ihre erneute Spende von 200,00 EUR für den Neubau des Kinderzentrums Bethel. Sie unterstützen damit ein zukunftsweisendes Bauprojekt, bei dem es darum geht, eine neue besonders familien- und kindgerechte Klinik zu errichten.

Das neue Kinderzentrum wird nicht einfach nur ein Krankenhaus sein, es soll ein Zentrum werden, in dem unsere jungen Patienten – trotz ihrer Erkrankung – Kind sein können. Denn je wohler sich die Kinder in Begleitung ihrer Eltern fühlen, desto schneller können sie gesund werden.

Große und komfortable Patientenzimmer haben wir geplant, damit die Eltern rund um die Uhr bei ihren Kindern sein können. Auch werden wir für die kleinen Patienten bunte Oasen schaffen, in denen sie spielen und Kraft schöpfen können und den Krankenhausalltag vergessen.

Sehr geehrter Herr Ketteler, liebe Kolpingfamilie, seit mehr als 150 Jahren liegt Bethel das Wohl der Kinder am Herzen. So danke ich Ihnen sehr herzlich, dass Sie uns dabei unterstützen, eine familiengerechte Klinik zu bauen, in der sich die kleinen Patienten wohlfühlen und optimal medizinisch versorgt werden.

Mit den besten Wünschen für ein gesegnetes neues Jahr
grüße ich Sie freundlich aus Bethel

se

